



Sayagués, ayer.

J. M. GARCÍA

LICEO

Garufa estrena su 'Niebla', basada en una adaptación de Pollux Hernández

E. A. S.

El Liceo acogerá el sábado el estreno de *Niebla*, una coproducción de la fundación municipal con la compañía Sayagués Garufa Producciones. Está basada en la adaptación dramática de Pollux Hernández sobre la novela de Unamuno, bajo la dirección de José Antonio H. Sayagués e interpretada por Juan Luis Sara, Iván Gisbert, Nuria Galache, Lola Serrano, Guillermo Amaya y Raquel Pérez Mateos.

Niebla es una de las novelas más célebres de Unamuno, en la que aborda temas como el destino y la mortalidad e incluso pone en duda la naturaleza de la existencia humana. En esta ocasión los espectadores podrán disfrutar de la interpretación que ha realizado la compañía Garufa, fundada en Salamanca en los años 70 por José Antonio H. Sayagués junto con otros compañeros de la Cátedra Juan del Enzina de la Universidad.

Esta compañía ha representado obras dentro de la programación de la fundación municipal como *La Cueva de Salamanca* y *El estudiante de Salamanca*, incluidas en *Vidas y Ficciones*; dramatizaciones en la calle dentro de los actos programados con motivo del Día de las Letras Salmantinas; el estreno absoluto de *Cristóbal Colón* y los actos homenaje a Don Miguel de Unamuno de 2009 y 2010. ■